



Information

Wechsel im regionalen Bischofsvikariat St. Viktor und im Bischofsvikariat Pastoral und Bildung

Solothurn, 22. Januar 2014. Diözesanbischof Felix Gmür hat mit Ulrike Zimmermann-Frank vereinbart, dass sie nach zehn Jahren (zwei Amtsperioden) ihre Verantwortung als Regionalverantwortliche der Bistumsregion St. Viktor am 31. August 2014 abgibt. Die im Sommer wieder beginnende fünfjährige Amtsperiode für die Verantwortlichen in den regionalen Bischofsvikariaten war Anlass für die getroffene Vereinbarung. Frau Zimmermann-Frank wird eine neue Leitungsaufgabe in einer noch nicht bestimmten Pfarrei übernehmen. Das Berufungsverfahren für die Nachfolge im Bischofsvikariat St. Viktor beginnt im Februar.

Im Juli 2014 wird Dr. Odo Camponovo-Weber, Pastoralverantwortlicher, das Pensionsalter erreichen. Er hat mit dem Diözesanbischof vereinbart, dass er im Sommer/Herbst 2014, wenn seine Nachfolge geregelt ist, in Pension gehen wird. Das Berufungsverfahren für seine Nachfolge läuft.

Bischof Felix Gmür dankt Ulrike Zimmermann-Frank und Dr. Odo Camponovo-Weber für ihre zehn bzw. zwölf Dienstjahre, die sie in der Diözesankurie als Regionalverantwortliche bzw. Pastoralverantwortlicher gearbeitet haben. Er wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute und Gottes Segen.

Markus Thürig
Generalvikar

Medienkontakt

Medienstelle des Bistums Basel
Tel: 032 625 58 12
medien@bistum-basel.ch

www.bistum-basel.ch



Kommunikation

Baselstrasse 58 • CH-4501 Solothurn • T 032 625 58 12 • F 032 625 58 45 • www.bistum-basel.ch • medien@bistum-basel.ch